

# *La Fédération des Femmes Cubaines lance un appel au renforcement du travail des communautés*

---



La Havane, 17 août (RHC).- La FMC, la Fédération des Femmes Cubaines, a appelé ses adhérentes à renforcer le travail au sein des communautés et à élargir les espaces de dialogue dans le cadre des activités pour le 55e anniversaire de l'organisation le 23 août prochain.

Dans des déclarations à la presse, la secrétaire générale de la FMC, Teresa Amarelle, a relevé l'importance du lien quartier-famille pour l'échange de vues et de suggestions. Elle a appelé les femmes à communiquer leurs expériences sur l'autonomie économique, physique et sexuelle obtenue dans notre pays.

Teresa Amarelle, qui est également membre du Comité Central du Parti Communiste de Cuba a fait savoir qu'une grande journée aura lieu jeudi sur les réseaux sociaux pour échanger des vues sur les défis auxquels fait face la société cubaine afin d'obtenir l'égalité pleine entre les deux sexes et sur les mesures et les projets qui sont appliqués à cette fin.

La secrétaire général de la Fédération des Femmes Cubaines a enfin indiqué que ce

23 août plus de 4 millions d'adhérentes célébreront le 55e anniversaire de l'organisation et évoqueront la mémoire de la remarquable héroïne de la Révolution, Vilma Espín, considérée comme la présidente éternelle de la FMC.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/66000-la-federation-des-femmes-cubaines-lance-un-appel-au-renforcement-du-travail-des-communautes>



**Radio Habana Cuba**